

次定例会の予定 市の重要な施策や皆さんに身近な問題が審議されます

日	月	火	水	木	金	土
			6月2日 本会議 (開会日)	6月3日 休会日	6月4日 本会議 (議案審議)	6月5日 休会日
6月6日 休会日	6月7日 委員会 (総務水道・ 文教福祉)	6月8日 委員会 (建設生活)	6月9日 委員会 (請願審査)	6月10日 休会日	6月11日 本会議 (委員長報告)	6月12日 休会日
6月13日 休会日	6月14日 本会議 (一般質問)	6月15日 本会議 (一般質問)	6月16日 本会議 (一般質問・ 閉会日)	本会議は10時、委員会は9時30分に開会します。 本会議の様子はインターネットでもご覧いただけます。		

※傍聴について

新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、傍聴自粛のご協力をお願いする可能性があります。

「よしかわ議会だより」の音声版を「朗読サークルきんもくせい」の協力で作成しています。
ご希望の方は、議会事務局へご連絡ください。

編集後記

三月議会が終了いたしました。
朝、昼、夜の寒暖の差が特に格別で、体調管理が大切な季節です。
ふと、桜の枝をよくよく観ると、少しづつ、ゆっくりと耐え忍びながら
咲こうとしている生命力を感じさせられます。
今年も、東日本大震災から十年が経過。当時自宅への帰宅は午前二時だ
ったと記憶しております。この震災から私たちは様々な教訓を得ました。
そして、今回は人類が誰も経験した事がない感染症に直面。このピンチを、
きつとチャンスに変える事が必ずできると、あの満開の桜が教えてくれて
いる、そんな気がいたします。

大泉日出男

表紙の写真



表紙の写真は、北側の暫定利用が
始まった吉川橋と、春を彩る市内の
桜と菜の花です。昨年につき、新型
コロナウイルスの感染拡大により花
見を自粛された方も多いかと思いま
す。吉川橋の全面開通をする頃には、
コロナ禍が終息し、皆様が不安なく
過ごせる毎日を取り戻していること
を心より祈っています。
(吉川橋は令和4年春に4車線の完
成を予定しています。)